

*Au départ, j'étais le seul à poser la question heureuse du Happython (normal !). Voyant l'effet qu'elle procurait chez les autres (un heureux effet, donc), j'ai demandé à d'autres de la poser autour d'eux, afin de voir quelle expérience ils vivaient de leur côté. Ils m'ont confié alors qu'ils observaient le même effet que moi : un espace pétillant, léger et souriant, et l'envie de continuer à le faire ! C'était facile, avec quelques consignes de bon sens. Les Agents du Bonheur étaient nés et c'était le départ du Virus du Bonheur. Il n'y avait qu'une ou deux centaines de témoignages heureux à cette époque et pas encore de Happython sur internet, juste des fax, des lettres, des post-it*